

JOEL SAUCEDO

fjoel.saucedo.96 **x** @JoelSaucedo □saucedosj@yahoo.com.mx

ANÁLISIS / JUEVES 14 DE SEPTIEMBRE DE 2023

SIN PROTOCOLO | País de un solo hombre

La Constitución en vigor fue aprobada por el Congreso de la Unión el 5 de febrero de 1917.

El Supremo Poder de la Federación se divide para su ejercicio en los Poderes Legislativo, Ejecutivo y Judicial.

El artículo 49 de la Carta Magna no tiene motivos para la interpretación. Es claro y contundente.

"No podrán reunirse dos o más de estos Poderes en una sola persona o corporación", señala el precepto.

Con base en lo anterior, el Presidente **Andrés Manuel López Obrador** ha violado nuevamente la Constitución.

Pretende ubicarse en el país de un solo hombre. Para él es inexistente la división de Poderes. No tiene en mente que existe el Legislativo y Judicial.

Al primero mantiene sometido mediante órdenes claras y precisas a sus bancadas en el Senado y Cámara de Diputados.

En México, recordar la Independencia es celebrar a las instituciones, pero para el Presidente las cosas no son así.

Resulta que **el Ejecutivo decidió no invitar a los representantes de los otros dos poderes para conmemorar la histórica fecha** de la Independencia y la gesta heroica de los Niños Héroes.

				Today,		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
						@LA PRENSA	6	14/09/2023	OPINIÓN

Ayer en su conferencia de prensa dijo que no estaban invitados, en el caso del Poder Judicial, la presidenta ministra **Norma Piña** y la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Marcela Guerra**.

Se trata de un hecho inadmisible. El Presidente olvida que el nuestro es un régimen republicano, donde el poder no está depositado en un solo hombre.

"Han cambiado las cosas –se justificó-. No tenemos buenas relaciones –es público, es notorio, es del dominio público- con el Poder Judicial, porque se han dedicado a actuar en contra de la transformación.

"Están en contra del pueblo; son representantes de la oligarquía, de la minoría corrupta, rapaz, son como representantes de la delincuencia de cuello blanco, y en algunos casos también de la otra delincuencia".

Esas son las expresiones del Presidente, que incluso vistió de luto en Chile para recordar el artero golpe de Estado en contra de Salvador Allende.

Pero aquí no ha sido capaz de sostener una relación institucional con los otros dos poderes. ¿Será porque son encabezados por mujeres?

¿Es un Presidente misógino? Puede argumentar lo opuesto, pero en los hechos se ha asumido como tal.

Incluso ha atacado constantemente a **Xóchitl Gálvez**, férrea competidora de **Claudia Sheinbaum**, su consentida y a quien llenó ayer de virtudes.

PROSPECCIÓN... Ahora resulta que la directora de Museos de Puebla, Anel Nochebuena, además de sentirse la titular de la Secretaría de Cultura de esa entidad, a cuyo cargo está Enrique Glockner, también toma decisiones fuera de sus atribuciones, y se da el lujo de contradecir las instrucciones del gobernador, Sergio Salomón Céspedes Peregrina, quien ordenó realizar simulacros con motivo del Sismo del 19 de Septiembre. A la titular de los Museos de Puebla se le hizo fácil contradecir esa orden para llevar a cabo su conferencia de prensa programada, porque ahí –aseguró- "solo sus chicharrones truenan". A dicha situación se suma que Anel Nochebuena, ha sido denunciada internamente por hacerse publicidad con recursos públicos. ¿Qué opinará el secretario de Cultura, Enrique Glockner, quien llegó por méritos propios, debido a que proviene de una familia dedicada a la cultura?

X: @JoelSaucedo

saucedosj@yahoo.com.mx